
しもむら　　緑

答弁を求める者

山 本 区 長

（１） 大学誘致について

（２） すみだ北斎美術館について

（１） 地方教育行政法の改正に伴う対応について

（２） 学校教育法の改正に伴う対応について

（３） 子どもの健康管理も視野に入れた貧困対策について

（１） ふるさと納税について

（２） マイナンバー制度について

（３） 要支援向けサービスの一部市町村事業化について

来年度の法改正に伴う対応について

平成２７年第３回定例会一般質問発言通告一覧（発言順）

通 告 内 容

１ 区政の重要課題について

自由民主党

２ 教育行政について

３

４ 山本カラーと予算編成の透明化について



高　橋　正　利

答弁を求める者

山 本 区 長

（１） オープンデータ・ビッグデータの活用について

（２） 公民連携の新たな手法について

公明党

通 告 内 容

地域経営の視点から

２ 墨田区のシティプロモーションについて

３ 子ども若者育成支援について

１

４ 保健施設の機能と役割について



は　ら　つとむ

答弁を求める者

山 本 区 長

（１） 戦争法案に反対し、憲法第９条を守る立場を表明することについ

て

（２） 平和首長会議への認識と具体的な取組について

（３） 東京大空襲に関連した平和施策について

（１） 区民の暮らしに関する認識について

（２） 生活保護の住宅扶助費引下げに対する対応について

（３） 重度要介護者に対する障害者控除の適用について

（４） 保育料値上げの撤回について

（５） 差額ベッド代金に対する厚生労働省通知の周知について

介護保険制度の要支援サービスの継続と介護予防・日常生活支援総３

通 告 内 容

１

日本共産党

安全保障関連法案等、区長の政治姿勢について

２ 深刻な区民の暮らしを守る対策について

４ マイナンバー制度の中止について

合事業のあり方について



地域連合「すみだの絆」　西　村　孝　幸

答弁を求める者

山 本 区 長

横 山 教 育 長

（２） 区長自身による情報発信について

教育施策について

（１） 学力向上施策について

（２） 個性的で魅力ある学校づくりについて

町会・自治会支援について

区長の区政運営に向けての決意について

２

広報・情報発信の強化について

通 告 内 容

１

（１） これからの広報・情報発信施策について

３

４



堀　よしあき

答弁を求める者

山 本 区 長

（１） コミュニティサイクルの導入について 横 山 教 育 長

（２） 隅田川の河川敷地の活用について

コミュニティ・スクールについて

通 告 内 容

１

民主党

投票率と主権者教育について

３

２

４

観光施策について

震災時における区内の外国人支援対策について



渋田　ちしゅう

答弁を求める者

山 本 区 長

横 山 教 育 長

所 管 部 長

４ 公衆トイレの整備について

戦後７０年における中学校の歴史教育について

６ 人口対策（結婚支援）について

マンションの耐震化及び管理組合・住民の防災対策について５

通 告 内 容

２ 街灯対策について

１

交番対策について

維新の党

３



　大　瀬　康　介

答弁を求める者

山 本 区 長

について 横 山 教 育 長

冠水対策に伴う本所中学校校庭の改修工事に時間がかかり過ぎる問

題について

ついて

題について

「国際観光都市すみだ」と言いながら観光バスの乗降場所が無い問

６ 不妊治療の啓発について

２

５

３ 区民に知らされずに進められているすみだ北斎美術館駐車場計画に

４ マイナンバー制度導入に伴う区民の負担増と税収見込みについて

勤労者の区民が錦糸公園のテニスコートを土日に利用できない問題

墨田オンブズマン

通 告 内 容

１



じんの　博　義

答弁を求める者

山 本 区 長

横 山 教 育 長

て

２ （仮称）健康長寿応援ポイント制度導入について

３ １８歳への選挙年齢の引下げに伴う公民教育（主権者教育）につい

１ 糖尿病対策について

公明党

通 告 内 容



坂　井　ユカコ

答弁を求める者

山 本 区 長

いて

５ 錦糸町駅周辺の放置自転車対策について

通 告 内 容

１ 墨田区路上喫煙等禁止条例における路上喫煙禁止推進地区について

２

４ 浅草通りにおける歩行者の安全確保と本所吾妻橋自転車駐車場につ

自由民主党

区内の分煙化について

３ 街路樹の樹種変更について


